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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Kommunalinvestitionsförderungsfonds 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wird der Senat den nach den jüngsten Beschlüssen in Bundestag und 
Bundesrat um weitere 3,5 Milliarden Euro auf 7 Milliarden Euro aufgestockten 
Kommunalinvestitionsförderungsfonds nutzen, um dringend benötigte weitere 
Mittel zur Schulsanierung in den Kommunen Bremen und Bremerhaven zu 
beantragen? 

 
2. Welche Schulgebäude in Bremerhaven und Bremen könnten von diesen 

zusätzlichen Bundesmitteln profitieren?  
 

3. Falls der Senat weitere Mittel beantragt: In welchem Umfang könnten die 
beiden Kommunen im Land Bremen Mittel aus diesem Fonds erhalten? 

 
 
 
 

Dr. Matthias Güldner, Dr. Maike Schaefer 
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 


